



Antrag

| | | | | | |
|---|---------------------|--------------------------|--------------|--------------------------|--------------|
| Vorlage: AT/0101/2018 | | Datum: 07.08.2018 | | | |
| | | | | | |
| Verfasser: | 05-FBG-Ratsfraktion | | | Az.: | |
| Betreff: | | | | | |
| Antrag F/B/G Ratsfraktion Erneuerung der Markierung Radweg entlang der B 416 | | | | | |
| Gremienweg: | | | | | |
| 30.08.2018 | Stadtrat | <input type="checkbox"/> | einstimmig | <input type="checkbox"/> | mehrheitl. |
| | | <input type="checkbox"/> | abgelehnt | <input type="checkbox"/> | Kenntnis |
| | | <input type="checkbox"/> | verwiesen | <input type="checkbox"/> | vertagt |
| | | <input type="checkbox"/> | Enthaltungen | <input type="checkbox"/> | Gegenstimmen |
| | TOP | | öffentlich | | ohne BE |
| | | | | | abgesetzt |
| | | | | | geändert |

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Markierung des Radweges entlang der B 416 zu erneuern.

Begründung:

Die grüne Markierung des Radweges entlang der B 416 (warum ist die eigentlich nicht rot?) im Bereich Metternich und Güls müsste dringend erneuert werden. Sie ist in weiten Bereichen kaum noch vorhanden und dort, wo zuletzt Leitungsverlegungen durchgeführt wurden und die Fahrbahndecke neu aufgebracht wurde, ist sie ganz verschwunden. Das führt mittlerweile zu gefährlichen Situationen, weil vor allem ortsfremde Radfahrer irritiert sind und die Radfahrer bei Begegnungsverkehr auf dem eigentlichen Radweg aufgrund fehlender Abgrenzung auf die Fahrbahn geraten.

Manfred Gniffke